22.02.22, 08:52 ARCHE NOAH

Agrarkonzerne dürfen nicht weiter die Kontrolle über unsere Lebensmittel an sich reißen: Stoppen Sie mit uns den Missbrauch des Patentrechts!

Falls Ihr Mailprogramm die Nachricht nicht richtig anzeigt, klicken Sie bitte hier.



Heute brauchen wir IHRE Unterstützung!



Liebe ARCHE NOAH Freundin, lieber ARCHE NOAH Freund,

heute benötigen wir Ihre Unterstützung!

Agrarkonzerne lassen herkömmlich gezüchtetes Gemüse patentieren, obwohl solche Patente in Europa verboten sind. Betroffen sind Salat, Melonen und Paprika genauso wie Braugerste und Bier. Damit verschaffen sie sich immer mehr Kontrolle über unsere Lebensmittel.

Aber: Saatgut ist keine Erfindung! Und jetzt ist der entscheidende Moment, um den Missbrauch des Patentrechts gemeinsam zu stoppen!

Wir fordern von der zuständigen Bundesministerin Leonore Gewessler, sich weiterhin gegen diese Patente einzusetzen und mit ihren AmtskollegInnen in ganz Europa JETZT alles zu tun um diese Patente auf Saatgut, Pflanzen und Tiere zu stoppen. Die MinisterInnen müssen eine längst fällige Konferenz einberufen und das Patent-Verbot durchsetzen.

Gemeinsam den Missbrauch des Patentrechts stoppen!

22.02.22, 08:52 ARCHE NOAH



Fordern Sie jetzt mit uns: MinisterInnen-Konferenz einberufen und Patente auf Saatgut stoppen!

Petition an die Regierungen der Vertragsstaaten des Europäischen Patentamts (EPA). Wir fordern:

- Die MinisterInnen der Vertragsstaaten des EPA sollen sich binnen eines Jahres zu einer längst fälligen Konferenz treffen und wirksame Maßnahmen gegen Patente auf Pflanzen und Tieren aus konventioneller Zucht ergreifen.
- Patente auf Pflanzen und Tiere, die aus Kreuzung, Selektion oder zufälligen Mutationen hervorgegangen sind, müssen ebenso ausgeschlossen werden.
- Patente, die Pflanzen und Tiere betreffen, müssen strikt auf gentechnische Verfahren begrenzt werden. Ansprüche von Gentechnik-Patenten dürfen nicht auf konventionell gezüchtete Pflanzen und Tiere ausgeweitet werden.

Fordern wir gemeinsam: Die MinisterInnen der Vertragsstaaten des Europäischen Patentamts müssen auf nationaler und europäischer Ebene alles tun, um den Missbrauch des Patentrechts zu stoppen!

Ja, ich bin dabei!

22.02.22, 08:52 ARCHE NOAH

Helfen Sie mit, denn gemeinsam sind wir Viele für die Vielfalt!

Herzliche Grüße **Ihre**

Dagmar Urban

Kampagnen-Koordinatorin "Missbrauch des Patentrechts stoppen!"

Jetzt unterschreiben!

PS: Bitte unterstützen Sie unseren Einsatz auch, indem Sie die Petition an Ihre Familie, FreundInnen und Bekannte weiterleiten. Danke!







f Petition unterzeichnen

ARCHE NOAH Obere Straße 40, A-3553 Schiltern info@arche-noah.at, www.arche-noah.at

© 2022 - www.arche-noah.at | Alle Rechte bei ARCHE NOAH